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Ampio spazio su tutti i giornali alla presentazione del Piano territoriale regionale ed alla costruzione del 
nuovo stadio a Scampia. Sull’argomento il Mattino pubblica un commento di Eugenio Mazzarella. Il Corriere 
del Mezzogiorno pubblica un’intervista all’Assessore Cascetta sull’aeroporto di Grazzanise. Il Mattino 
anticipa gli eventi del prossimo Maggio dei Monumenti a Napoli. 
 
 
Il Denaro 
“Una regione policentrica per salvare la città”. Pag. 23 
senza firma 
 
Presentato ieri a Napoli il Ptr (Piano territoriale regionale), approvato dalla Giunta regionale che passerà ora 
all’esame del Consiglio. Individuare le risorse del territorio regionale, definendo strategie e sistemi di 
sviluppo locale e le linee guida per la pianificazione: sono questi i principali obiettivi che si propone 
l’importante disegno di legge che indica le priorità per il riassetto del territorio campano. Il presidente 
Bassolino ha sottolineato l’impegno della Regione nella ricerca di un’ampia concertazione che ha visto la 
partecipazione di Province, Comuni, Enti Parco, Sovrintendenze, Organizzazioni sindacali ed imprenditoriali 
per la costruzione di “una regione plurale, policentrica e interconnessa”. 
 
Il Denaro dedica al Ptr uno speciale di quattro pagine, che oltre ad una cartografia, presenta gli articoli: 

• “Lonardo e Sommese assicurano: entro aprile in aula”; 
• “Pecoraro Scanio: ora lotta all’abusivismo”; 
• “Professionisti: una svolta attesa”.  

 
Gli altri giornali: 
Repubblica – Napoli, Patrizia Capua a pag. 5: “La Giunta approva il piano territoriale”; 
Il Mattino, Chiara Graziani a pag. 33: “Contro il sacco edilizio in azione i satelliti spia”. 
 
 
Il Mattino 
“De Laurentiis, primo sì allo stadio di Scampia”. Pag. 31 
Salvo Sapio 
 
Ieri si sono incontrati a Palazzo San Giacomo il sindaco Iervolino ed il presidente del calcio Napoli De 
Laurentiis per discutere sulla eventuale costruzione del nuovo stadio a Scampia. Dopo il colloquio  
sembrano superate le perplessità espresse da De Laurentiis nei giorni scorsi: “Se ci sono le condizioni 
siamo pronti a partecipare ai progetti per il bene della città e del Napoli”. Il sindaco ha espresso forte 
ottimismo sulla possibilità per la città di ospitare i campionati europei del 2012. E sul nuovo stadio c’è anche 
il pieno sostegno della Regione: “Mi sembra importante e positivo che possa esserci un nuovo stadio a 
Napoli – ha detto il presidente Bassolino – Gli interventi possono essere vari, non ci sono solo i 
finanziamenti diretti”.  
 
Sull’argomento nella stessa pagina, Salvo Sapio: “Intesa per il restyling del San Paolo” e Carmelo 
Prestisimone “Gli Europei in periferia una sfida da vincere”.  
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli,  Angelo Carotenuto a pag. 11: “Nuovo stadio, scoppia la pace tra Iervolino 
e De Laurentiis”; 

• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Cuozzo a pag. 4: “Il fantasma del San Paolo sul nuovo stadio 
di Miano”; 

• Il Denaro, Danila Liguori, pag. 18 “Nuovo stadio, De Laurentiis ci ripensa”. 
 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino, Repubblica, Corriere del Mezzogiorno, 
Sole 24Ore, Italia Oggi e Denaro. 
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Il Mattino 
“Non solo calcio”. Pagg. 29 – 39 
Eugenio Mazzarella 
 
La costruzione del nuovo stadio di calcio a Scampia è certamente un fatto positivo per non perdere 
l’occasione di ospitare gli Europei del 2012. E, per Mazzarella, lo sforzo dell’Amministrazione comunale è 
encomiabile. Quindi, ben venga il nuovo stadio “ma alla sostanziale condizione che non si candidi ad essere 
urbanisticamente, un manufatto solitario a cui dopo una partita o due degli Europei resti da svolgere qualche 
improbabile funzione di quartiere”.  E’ importante che, oltre allo stadio, arrivino a Scampia anche l’università, 
uffici, alberghi, centri sociali e culturali.  Mazzarella conclude:  “Non è più tempo delle parole e dei moniti”. 
 
 
Il Corriere del Mezzogiorno 
“Cascetta al Governo: Grazzanise non si tocca”. Pag.8 
Rosanna Lampugnani 
 
L’Assessore Regionale ai Trasporti Cascetta risponde all’intervista rilasciata a Mezzogiorno Economia (un 
estratto dell’intervista è pubblicata a lato dell’articolo) dal viceministro ai Trasporti De Piccoli a proposito 
della realizzazione dell’aeroporto a Grazzanise (leggi diario economico di ieri). Per l’assessore il nuovo 
aeroporto casertano  non sarebbe un hub ma solo “una seconda pista di Napoli, perché Capodichino sta 
andando verso la saturazione e sta diventando insostenibile dal punto di vista ambientale”. Sulle risorse per 
realizzare la struttura, Cascetta precisa che l’opera dovrebbe costare intorno ai 970 milioni di euro di cui il 
49% a carico della Gesac il resto con contributi pubblici e la Campania è pronta a cofinanziare l’opera con i 
fondi europei, ma al momento “è prematuro parlare di soldi se non c’è un progetto”.  
 
Il Denaro, a firma di Giuseppe Carlomagno, pag. 14 “Grazzanise, D’Ercole: Sud trascurato. Amato: 
vigileremo sul governo” 
 
 
Il Mattino 
“Maggio, tour nel sottosuolo segreto” .  Pag. 37 
Paola Perez – Luisa Maradei 
 
Con quattro grandi eventi e 150 visite guidate, partirà per Maggio dei Monumenti 2007 con il titolo “Napoli 
dei Misteri”, un tour del sottosuolo di grande effetto ed interesse. Si potranno visitare il Cimitero delle 
Fontanelle, la cavità a San Giovanni a Carbonara. Il “passaggio degli Aragonesi” in largo Santissimi Apostoli 
a Materdei, e la grotta di Piperno a Pianura. Il 9 febbraio prossimo si incontreranno per discutere tempi e 
modi del viaggio sotterraneo gli assessori comunali al Turismo, Valeria Valente, e alla Difesa del Suolo, 
Giorgio Nugnes.  Tra le altre manifestazioni in cantiere previsto un grande evento letterario o una 
proiezione cinematografica a Castel dell’Ovo. Uno di questi eventi sarà “simulato” alla Bit di Milano (che si 
terrà dal 22 al 25 febbraio p.v.). Posposto invece quest’anno il tradizionale appuntamento con il concorso 
ippico che si terrà invece a giugno, per non concentrare troppi appuntamenti in un solo mese, infatti dal 14 al 
22 maggio in città  si terrà anche il 55esimo raduno nazionale dei bersaglieri. 
 
 
Il Corriere del Mezzogiorno 
“Cultura, non basta il mecenatismo”. Pag. 1 
Giuseppe Gnagnarella 
 
Non l’acciaio, non il cemento, ma la cultura è la materia prima delle imprese” questo è il pensiero di Colin 
Tweddy, massimo conoscitore e studioso del rapporto fra imprese, cultura e territorio nel mondo 
anglosassone. In Italia, paese che ospita la maggior parte del patrimonio artistico mondiale, il rapporto fra 
imprese e cultura si caratterizza per il forte dinamismo del mondo imprenditoriale molto attivo 
nell’organizzare in proprio iniziative e progetti culturali, ma senza avere mai una rapporto di collaborazione 
con istituzioni culturali esistenti e consolidate. Il caso San Carlo si inserisce in questo contesto. Gnagnarella 
sostiene che per salvare il Massimo napoletano è necessaria una nuova forma di confronto fra istituzioni e 
mondo imprenditoriale. Lo Stato  e le Fondazioni bancarie non possono  essere più  i soli erogatori di fondi, 
così come le imprese non possono vivere la richiesta di contributi “come una sorta di imposizione vessatoria 
non sempre evitabile ma quasi mai produttiva di risultati”. La crisi napoletana può rappresentare un banco di 
prova importante per questa nuova forma di collaborazione in cui la cultura diventi il tema centrale, le 
imprese conquistino una nuova presenza sul territorio, la politica riconquisti il suo vero ruolo, cioè di guida. 
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Il Mattino 
“Sanità, più risparmi ma i conti non tornano”. Pag. 33 
Corrado Castiglione 
 
I manager delle Asl e delle Aziende ospedaliere campane in questi giorni presenteranno in Regione i conti 
consuntivi per il 2006 (vedi anche diario economico di ieri). Dalle prime indiscrezioni risulta che 
complessivamente si spende meno rispetto al 2005 ma non si risparmia abbastanza. Risulta sforato il tetto di 
spesa che ci si era prefissato nel piano triennale di rientro dal deficit. Francesco Tancredi, coordinatore dei 
manager campani, non commenta i singoli casi ma si limita ad una considerazione generale: “Mi sembra di 
rilevare dei dati positivi al raffronto con gli anni precedenti. Buone notizie sembrano arrivare anche dalla 
spesa farmaceutica”.  
 
Il Denaro 
“Cozzolino, pressing sul Canada per Alenia”. Pag. 13 
Grazia Mazzoni 
 
Diciannove velivoli per la flotta canadese: nel complesso, tra fornitura e supporto logistico, una commessa 
da 1,8 miliardi di euro. Dell’affare, l’assessore regionale alle Attività produttive, Andrea Cozzolino, in 
missione in Canada, ha discusso con il Ministro dell’Industria, Maxime Bernier, promuovendo la causa di 
Alenia. La società di Finmeccanica, infatti, mette in campo il C271, aereo da trasporto tattico 
all’avanguardia, la cui fusoliera completa è realizzata e allestita a Pomigliano d’Arco. L’eventuale successo 
di Alenia nella gara internazionale aprirebbe prospettive rilevanti per la cooperazione tra Campania e 
Canada. A tale scopo, per conto della Regione, Cozzolino ha siglato l’accordo con l’Aqa (Association 
Quebecoise de l’Aerospatiale) per favorire investimenti in Campania e rapporti più stretti tra le aziende 
campane e quelle del Quebec. 
 
Anche il Mattino si occupa dell’argomento in un riquadro, senza firma, a pag. 32 dal titolo: “Commesse 
all’Alenia, Cozzolino in Canada”.  
 
 
Il Denaro 
“Falzarano: Create oltre 13.500 nuove Pmi”. Pag. 15 
Angelo Vaccariello 
 
Intervista a Bruno Falzarano, amministratore delegato di Sviluppo Italia Campania sul futuro della 
partecipata del ministero dell’Economia e quindi anche delle società regionali. Falzarano traccia un bilancio 
delle attività svolte. Tra le altre cose evidenzia  come dal “2003 al 2006, in Campania siano state erogate 
agevolazioni finanziarie per 360 milioni di euro e promossa la nascita di oltre 13.500 nuove imprese”. 
 
Il Denaro 
“Aziende tessili: pronti 2 mln per la formazione”. Pag. 15 
Angelo Vaccariello 
 
La Regione Campania vara un bando da 2 milioni di euro destinato alle imprese del settore tessile e 
abbigliamento. Lo scopo è quello di creare nuove figure professionali in grado di migliorare la competitività 
delle imprese. Per accedere ai contributi, le Pmi devono programmare corsi di formazione rivolti ai propri 
dipendenti, anche in collaborazione con enti formativi accreditati in Regione. Si può, inoltre, accedere ai 
finanziamenti anche presentando progetti pluriaziendali, in forma di raggruppamento temporaneo d’impresa. 
Le richieste possono essere inviate entro e non oltre giovedì 15 febbraio. 
 
Il Denaro 
“Capitali di ventura americani per le Pmi campane”. Pag. 13 
Sergio Governale 
 
“Il ruolo del private equity per la crescita economica e l’interscambio commerciale”. E’ il tema del convegno 
che si terrà oggi a Napoli, alle ore 11,00 presso la sede dell’Unione Industriali. Il private equity e il venture 
capital rappresentano per le Piccole e medie imprese, con promettenti prospettive di crescita, le forme di 
reperimento di risorse finanziarie più idonee per sostenere il processo di sviluppo. Tra gli altri partecipa 
l’ambasciatore Usa in Italia, Ronald P. Spogli, esperto nel campo degli investimenti finanziari nel capitale di 
rischio delle imprese 


